
町議会からの提案と対応状況（令和２年９月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

野田議員 ジャンボタニシ注意看板の設置をされ

たい。 

検討する。 答弁のとおり 産業振興課 

秋山議員 内水ハザードマップの作成をされたい。 検討する。 次のマップ更新において必要性を調査

し検討します。 

総務課 

ハザードマップを琴浦町や倉吉市との

町境周辺が分かるように少し広めに作

成されたい。 

検討する。 次のマップ更新において町境周辺を含

めて作成します。 

総務課 

議案質疑     

長谷川議員 ふるさと納税で、「ふるなび」は他のサ

イトより経費割合が高いので、次回の契

約時に引き下げるように交渉されたい。 

次回の契約時に、引き下げについて交渉

する。 

答弁のとおり 企画財政課 

町田議員 飼い主のいない猫避妊等の補助金。

100％補助とされたい。 

県の補助事業を活用して実施している

ので、上限額を県の補助要綱に合わせた

金額にしているが、今後、他市町村の状

況を見ながら、必要に応じて検討する。 

答弁のとおり 環境エネル

ギー課 

宮本議員 国坂暗渠排水の西側 1kmにもうひとつ暗

渠排水があるが、こちらは対応が行われ

ていない 

対応等を調査・検討する。 調査の結果、管理主体が北条砂丘土地改

良区となっているもので、国道雨水排水

も流入することから国交省が年１回開

削（例年 8～9 月台風前に実施）するこ

ととなっており対応されていました。 

なお、大野自治会が管理受託者となって

いる国坂暗渠排水については、毎年１回

（6月海岸清掃時）に開削しております。 

産業振興課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

津川議員 下水道会計の起債。利率５％のものなど

借り換えすべき 

検討する。 財務省他の繰上償還に関する調査の結

果、メリットが生じないと判断しまし

た。 

地域整備課 

井上議員 酒・ワイン・和牛の販売キャンペーン事

業。ギフト箱の見直しをされたい。 

検討する。 答弁のとおり 産業振興課 

野田議員 「小学生・生活習慣病事業」の脂質検査

は効果が見られないとしても、保護者の

要望があれば実施して欲しい。 

保護者の意見を聞き、検討する。 学校医からも「効果が見られない」と発

言あり。保護者の意見を聞き検討しま

す。 

健康推進課 

 


